Zeitschrift: Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins

vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des

Samariterbundes

Band: 40 (1932)

Heft: 1

Artikel: Croix-Rouges! Êtes-vous prêtes?

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-973759

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 17.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

L'Office d'édition de la Croix-Rouge est confié dès maintenant à la maison Vogt-Schild à Soleure; c'est cette imprimerie qui reçoit les annonces destinées à nos journaux. Par contre nous signalons à l'attention de nos lecteurs que tous les articles, communiqués et avis admi-

nistratifs (changements d'adresses!) doivent être adressés — comme par le passé — au Secrétariat de la Croix-Rouge suisse, Taubenstrasse 8, à Berne.

Le Secrétariat de la Croix-Rouge suisse.

Croix-Rouges! Etes-vous prêtes?

Plus que jamais, en ces temps troublés, nous avons besoin de nous sentir les coudes. On parle beaucoup de paix, de désarmement, de bonne volonté, et cependant des barrières s'élèvent entre les peuples, entre les pays, et la guerre économique est déclarée dans le monde.

C'est sur cette pénible constatation que nous terminons l'année 1931, et des foules de gens se demandent avec angoisse: De quoi demain sera-t-il fait? Qu'est-ce-que 1932 va nous apporter?... Nul prophète ne peut le prévoir, mais il faut penser au pire en ce moment où les difficultés économiques s'accumulent de tous côtés, où certains peuples exaspérés semblent prêts à un coup de folie. A peine sommes-nous sortis d'une guerre effroyable que déjà des rumeurs sinistres circulent — guerre ou révolution —. Le monde paraît être à la merci d'un incident qui peut mettre le feu aux poudres et boulverser de nouveau notre planète. Ainsi nous ignorons au devant de quoi nous allons, et c'est peut-être le moment de nous demander si nous sommes prêts à toute éventualité; c'est sans doute le moment de poser cette question à nos sections de la Croix-Rouge.

Nos sections de la Croix-Rouge suisse font-elles tout leur devoir? Cherchentelles à augmenter le nombre de leurs membres, ou, tout au moins, à conserver le nombre de leurs adhérents? Ont-elles du matériel, beaucoup de matériel en réserve, pour organiser des hôpitaux de fortune, pour y recevoir, y coucher, y soigner, y nourrir des malades et des blessés?

S'intéressent-elles effectivement au travail de nos samaritains? Les aident-elles à former des secouristes et des aide-infirmières? Soutiennent-elles de leurs deniers et de leur intérêt constant nos Colonnes de la Croix-Rouge? Cherchent-elles à amasser des fonds pour le cas où, subitement, elles auraient besoin d'argent?

En dix mots comme en cent: Sontelles à la hauteur de la tâche d'entreaide à laquelle elles peuvent être appelées en tout temps?

Nous avons l'impression que, quoi qu'il arrive, la Croix-Rouge suisse sera à même de faire tout son devoir; mais qu'en est-il de certaines sections dont les comités semblent atteints de la maladie du sommeil? Or la Croix-Rouge suisse doit pouvoir compter sur la collaboration de toutes ses sections, car ce n'est qu'avec leur concours qu'elle pourra vaincre les difficultés multiples qui peuvent surgir.

Avec nos meilleurs vœux de nouvelle année, nous voudrions adresser à toutes nos sections de la Croix-Rouge en Suisse cette prière: Faites tout pour être prêts, car nul ne sait si notre Croix-Rouge nationale n'aura pas à intervenir en 1932, ni de quelle nature sera cette intervention.

La Rédaction.